



Suman 33 menores asesinados en lo que va del año

Crece 57% en NL homicidios de niños

Sube en el estado cifra de víctimas de violencia ligada al crimen

REFORMA / STAFF

MONTERREY.- Con apenas una hora de diferencia, el jueves por la noche, un niño de 3 años fue asesinado durante un ataque a balazos en una quinta de la Colonia Ferrocarrilera, y un menor de 14 murió baleado en San Bernabé cuando iba a comprarle un teléfono celular a un hombre que fue acribillado.

En ambos casos se trató de víctimas ajenas a los hechos de violencia, que han aumentado este año por la presencia del crimen organizado en Nuevo León.

Desafortunadamente, las muertes violentas de niñas y niños también se han incrementado en la entidad.

En lo que va del 2022, 33 menores han sido asesinados, de acuerdo con datos difundidos por la Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim) y archivos periodísticos.

Según esta información, el número de niñas, niños y adolescentes asesinados durante este año ya rebasó en 57 por ciento el registro de todo el 2021, cuando hubo 21 homicidios de menores.

Los archivos periodísticos también indican que al menos otros 25 menores han resultado heridos en ataques relacionados con la delincuencia.

Las muertes de menores en Nuevo León se han debido a hechos vinculados al crimen y a casos de violencia familiar, que también han crecido a lo largo de este año.

Tan sólo el mes pasado, un niño de 4 años recibió una golpiza por parte de su padrastro, en García, y murió el 15 de octubre en la Clínica 26 del IMSS, mientras que un menor de apenas 2 años fue asesinado tres días después, luego de ser víctima de abuso y violencia sexual por parte de la pareja de su hermana, en Pesquería.

Según el último reporte del Secretario Ejecutivo del Sistema

Nacional de Seguridad Pública, Nuevo León ya acumula mil 243 homicidios en lo que va del 2022, lo que lo convierte, aún sin concluir, en el año más rojo desde el 2012, cuando se registraron mil 459 homicidios.

A nivel nacional, de acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública, entre enero y septiembre al menos 627 menores de edad fueron asesinados con arma de fuego, lo que representó un aumento de casi 7 por ciento con respecto al mismo periodo de 2021.

El pasado miércoles, Grupo REFORMA publicó que en lo que va de la actual Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el presupuesto destinado a la atención de niñas, niños y adolescentes se redujo casi 16 por ciento.

Además, el Gobierno federal mantiene niveles de gasto muy bajos en rubros como la persecución de los delitos cometidos en materia de derechos humanos en contra de la infancia.



ALGUNOS CASOS